

Caso importado de sarampión se habría origin en Madrid

El Ministerio de Salud confirmó un caso importado de sarampión en la Región Metropolitana, correspondiente a una mujer de 43 años, cuya infección se habría producido durante un viaje a Europa. La confirmación fue realizada por el Instituto de Salud Pública (ISP), según informó la autoridad sanitaria.

De acuerdo con el Minsal, la paciente participó en una convención internacional realizada en Madrid, España, entre el 15 y el 19 de diciembre, instancia en la que habría estado expuesta al virus. Posteriormente, realizó una escala en Montevideo, Uruguay, antes de regresar a Chile.

La mujer ingresó al país el 31 de diciembre de 2025 a bordo del vuelo LA8118 de la aerolínea Latam, correspondiente al tramo Montevideo-Santiago. Ante esta situación, el Ministerio de Salud activó los protocolos sanitarios y se encuentra contactando a todos los pasajeros de dicho vuelo para evaluar posibles contagios.

Asimismo, se notificó a las autoridades sanitarias de España y Uruguay, con el objetivo de reforzar la vigilancia epidemiológica y prevenir la propagación del virus. Las autoridades reiteraron el llamado a mantener al día los esquemas de vacunación contra el sarampión.